

El Salvador | Ante la realidad actual: organización, unidad y lucha

Por: Lit-ci. 23/01/2023

Ante la actual coyuntura represiva y de graves retrocesos de los derechos democráticos, libertad sindical y derecho de protesta en El Salvador, las organizaciones integrantes de la Unión Nacional para la Defensa de la Clase Trabajadora – UNT MANIFESTAMOS:

- **Preocupación**, por el marcado proceso de involución democrática, política, económica y social que experimenta el país: suspensión de derechos a la población con un ya permanente régimen de excepción, permanentes conductas atentatorias a la libertad sindical, alto costo de la vida, desempleo, represión de los cuerpos de seguridad, entre otros problemas que cada vez son más comunes en nuestro país.
- **Rechazo**, a la posición antidemocrática del gobierno y sus funcionarios, que ante las voces disonantes que plantean una visión crítica frente a las políticas y decisiones que toman, se dedican a descalificar, amedrentar y últimamente a reprimir a cualquiera que piense diferente.
- **Alarma**, ante el ambiente social y político que se respira en el país, solo nos hace recordar los años previos al conflicto armado, cierre de los espacios de participación política, represión a la organización social, criminalización de la protesta social, que solo anuncian un inminente estallido social.
- **Indignación**, ante la política de cierre de instituciones públicas y la ola de despidos en el aparato estatal que ya se cuentan por miles, en la asamblea legislativa, alcaldías, ministerios, e incluso el cierre de instituciones como es el caso más reciente de las y los compañeros del Fondo de Protección de Lisiados y Discapacitados que dejó sin empleo a la totalidad de las personas trabajadoras.

Ante esta situación como Clase Trabajadora organizada:

- **Condenamos** la captura del sindicalista de la alcaldía de San Marcos, por mantener una posición en defensa de derechos laborales adquiridos, la captura de las compañeras y compañeros de SITRASOYA por defender el más sagrado

derecho de la Clase Trabajadora que es el Salario y la reciente captura de dirigente de ADES Santa Marta por ser una medida para amedrentar a los luchadores por la defensa de la vida y del medio ambiente.

- **Rechazamos** la política contra la Libertad Sindical y la Estabilidad Laboral.
- **Repudiamos** la Criminalización de la protesta social que se está ejerciendo desde las autoridades.

A la clase trabajadora, a las organizaciones sociales y populares nacionales hacemos un llamado:

1. **Articular** esfuerzos para resistir ante estos embates
2. **Realizar** un encuentro de organizaciones sindicales, populares y sociales para construir un programa lucha y plan de acción, y a separar las diferencias.
3. **Convocar** a un día de acción nacional que articule acciones a nivel nacional para manifestar nuestro descontento.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PUSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: litc-i

Fecha de creación

2023/01/23